
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

白岡市議会議員 

 

 

 

 

  

今回の議会で白岡・宮代線の工事締結についての議案が

上程されました。これから約2億円をかけて橋脚の上に橋

げたを架けていきます。白岡・宮代線の道路はこれまでず

っと作りかけの状態が続いていて、「一体いつできるの？」

とたくさんの方から質問を受けています。今のところ最短

で令和 7 年の完成・通行開始を目指しているとのことで

す。東北自動車道に橋を架けるにはNEXCOの協力が必

要です。NEXCO との協議も少しずつ進んでいるようで

すが、事業の進捗が遅い事は否めません。これ以上遅れ

が生じないよう事業の進め方を注視していきます。 

  

 

 

 

 

 

 

 

12月議会で上程された議案をご紹介します。（主なものを抜粋） 

①都市計画道路「白岡・宮代線」の上部工の工事契約を締結しました。 

②「しらおか味彩センター」や「ありの実館」等の指定管理者の指定を行いました。 

③コロナ対策費やひとり親家庭への支援費等の補正予算を議決しました。 

④難聴者の方が補聴器を購入する際の助成を求める請願が提出されました。（採択） 

 

 

 

コロナ禍で日常生活が一変し、多くの方から不安の声やご相談を頂き

ます。いまだコロナ禍は続きますが、今後も市民の皆様の命と健康を

守るという強い意識を持って市がやるべき対策を考えていきたいと思

います。市政通信 vol19では 12月議会の内容を掲載しています。 

 

 

 

コロナ対策で市の貯金（財政調整基金）を切り崩す対応をしており、今後の財政

運営も厳しくなってきます。コロナ対策を担当する職員の業務過多も課題です。

感染対策とともに市の財政規律や職員の執行体制を注視していきます。 

 

 

 

 

議会の一般質問等を通して、都市整備の

スピードアップを働きかけています！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

【渡辺そういちろうPROFILE】 

IT 企業勤務を経て、衆議院議員平沢勝栄の公設秘書として

政治活動に参加。2015 年春より白岡市議会議員として活

動。明治大学大学院ガバナンス研究科卒業。公共政策修士。                                    

 

090-7197-6173      http://www.so-wat.net 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

仲間と共に 

 

若き風の会 

渡辺そういちろう にて是非ご検索ください！ 

 

※まずはかかりつけ医にご相談を。 

かかりつけ医で対応できない場合は・・・ 

①埼玉県 診療・検査検索システムで検索 

 

 

②受診の予約（必ず事前予約を） 

③受診（医療機関の指示事項を守りましょう） 

    受診を迷う場合 048-762-8026（受診相談センター） 

    コロナに関する質問 0570-783-770（サポートセンター） 

 

 

 

 

 

 

TO BE CONTINUED・・・ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡辺：「市役所の手続きを簡素化・デジタル化していくべきだ。押印（ハンコ）の廃

止、対面手続きの見直しや添付書類の削減等を進められないか。コロナ禍では

「できる限り市役所に来ないで済むこと」が求められている。オンライン申請の環

境整備や市役所窓口でのキャッシュレス決済導入を推進できないか。」 

 

市：「押印の廃止や対面手続きの削減は、まず全庁的な調査を実施して、見直し

を進める。オンライン申請は白岡市単独でシステムを作ると多大な費用負担とな

るため、埼玉県や広域のシステムを利用していく。手数料のキャッシュレス決済に

ついても先進事例を参考にし、導入に向けて検討を進めていく。」 

 

    12 月議会では「行政手続きの簡素化」「総合振興計画」について一般質問を行いました。 

              

 

 

 

 

 

 

渡辺は県と市の情報共有、

協力体制の必要性を訴えて

きました。市から県に要望

を提出。幸手保健所への人

的協力も開始しています。 
 

 

 

 

オンライン授業の推進を昨年の

議会で提言し、取り組みが始ま

りました。（小中学校にタブレッ

ト配布）今後はオンライン授業

の質の向上が課題です。 

 

 

  

  

 

新型コロナ対策の強化

を訴えてきました！ 

小中学校の ICT化

の推進を！ 

 

 
 

渡辺：「総合振興計画をコンサルタントに丸投げせず職員や市民が主体となって

作成する事が重要だ。これまでの総合振興計画は総花的で実現性に課題があっ

た。財源の裏付けのない「あれもこれも」という計画は絵にかいた餅だ。財政との

整合性を図り、事業の優先順位と目標を定める事が必要ではないか。」 

 

市：「民間コンサルタントには基本的な調査などを依頼するが、計画の素案は市職

員が策定する。新型コロナの影響もあり、市の財政は極めて厳しくなる。財源の裏

付けを考慮して実現性の高い計画を作りたい。また優先順位の明確化と効果的

な目標設定を行い、選択と集中を基本とした計画づくりを進める。」 

 

埼玉県 診療・検査医療機関 検索 

もし発熱したら・・・ 

 

 

引き続き感染対策を徹底しましょう！ 

総合振興計画とは・・・ 

市政運営の基本となる計画 


